

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**Es gehört einfach dazu
News 16/2015, „Schlaraffenland
mit System“ Das Schweizerhaus**

Supergeschichte! Und sie bringt auf den Punkt, wie es mir mit dem Schweizerhaus jedes Jahr geht. Es ist so: In meiner Brust schlagen zwei Herzen – oft riecht es dort für mich zu sehr nach Abzocke, und die unnötig berühmten Stelzen sind fürchterlich. Aber mit den Freunden im Gastgarten zu versumpfen, mit den Kellnern Schmähe zu führen und das Praterreiben zu beobachten – das gehört zum Sommer in Wien einfach dazu.

Robert E., E-Mail